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ХРОНОМЕТР 

«Модулит» от депутатов 
Вчера в городской больнице № 1 состоялась торже
ственная презентация аппарата для дробления по
чечных к а м н е й - л и т о т р и п т о р а «Модулит». 

Такой же аппарат работает в Екатеринбурге, теперь он по
явился в нашем городе. Даже в Москве подобные аппараты 
более старые. «Модулит» дробит почечные камни дистанцион
но, электромагнитными излучениями, без наркоза, больной прак
тически не испытывает болевых ощущений. Использование 
«Модулита» в несколько раз сокращает сроки пребывания па
циента в больнице. Домой выписывают уже на третий день пос
ле процедуры, проделанной этим аппаратом, тогда как полост
ное вмешательство задерживало в больнице как минимум не
сколько недель. Камни в почках «Модулит» превращает в мел
кий песок, который выходит самопроизвольно. Дополнитель
ные функции нового аппарата - проведение цистоскопических 
операций, лечение опухоли мочевого пузыря и предстательной 
железы. 

В презентации участвовали заместитель губернатора Челя
бинской области Андрей Косилов, глава администрации Магни
тогорска Виктор Аникушин, первый заместитель генерального 
директора ОАО «ММК» Андрей Морозов. Главный врач го
родской больницы №1 депутат городского Собрания Евгений 
Шахлин выразил всем им огромную благодарность за активное 
участие в приобретении «Модулита» для учреждения. 

- С комбинатом мы сотрудничаем очень давно: еще в начале 
90-х предприятие выделило нам средства на приобретение «стар
шего брата» «Модулита» - аппарата «Литостар», который ус
пешно отслужил до последних дней. В покупке «Модулита» 
руководители комбината - Виктор Рашников и Андрей Моро
зов - вновь оказали нам помощь, теперь уже в качестве депута
тов Законодательного собрания Челябинской области. Вместе с 
Виктором Аникушиным, тоже областным законодателем, и де
путатом Госдумы Павлом Крашенинниковым они два года вели 
переговоры с областной администрацией о выделении средств 
на закупку литотриптора. 

Алла БОРИСОВА. 

Два совещания 
Вчера в Магнитогорске побывал начальник Ю ж н о -
Уральской железной дороги Анатолий Левченко. 

График визита предусматривал, в частности, осмотр вагон
ного депо и проведение двух совещаний - одно с участием локо
мотивных бригад, другое с участием руководства Магнитогор
ского металлургического комбината. Начальник ЮУЖД также 
принял участие в селекторном совещании президента ОАО «Рос
сийские железные дороги» Геннадия Фадеева. 

Совещание с участием руководства ММК, где решались воп
росы транспортного обслуживания комбината, прошло под пред
седательством начальника ЮУЖД Анатолия Левченко и перво
го заместителя генерального директора ОАО «ММК» Андрея 
Морозова. Особое внимание к градообразующему предприя
тию Магнитки со стороны южноуральских железнодорожни
ков не случайно. Ежесуточно на ММК грузят около 30 тысяч 
тонн готовой продукции, что составляет 600 вагонов. А за год 
на комбинат принимает и отправляет 40 миллионов тонн гру
зов. В то же время металлургический комбинат и железная до
рога, по сути, «увязаны» в единый технологический процесс, 
поэтому четкое взаимодействие с железнодорожниками крайне 
важно для металлургов. 

Владислав ЛЕОНЕНКО. 

В новом составе 
В общественно-политическом центре состоялась от
четно-выборная конференция Магнитогорского от
деления политической партии «Союз правых сил». 

Делегаты заслушали отчет председателя политсовета Влади
мира Скрипки о деятельности отделения в 2003 году, высказа
лись за сокращение численности политсовета и избрали его но
вый состав. В результате тайного голосования в руководящий 
орган вошли Владимир Скрипка, Александр Аникин, Евгений 
Вдовин, Алексей Обласов, Алексей Булахов и Андрей Мамон
тов. Председателем политсовета Магнитогорского отделения 
СПС избран Владимир Скрипка. 

Курортный совет 
На базе отдыха МГТУ «Юность» состоялось оче
редное заседание курортного совета, созданного пять 
лет назад по инициативе руководства ОАО «ММК». 

В курортный совет вошли представители администрации го
рода и Абзелиловского района, предоставившего территорию 
для баз отдыха, а также руководители десяти городских пред
приятий и двух вузов, разместивших здесь свои базы отдыха. 

Наиболее важным вопросом на заседании совета стало даль
нейшее развитие курортной инфраструктуры вокруг озера 
Якты-Куль, в народе более известного как Банное: строитель
ство новых горнолыжных трасс, расширение баз отдыха. Ак
тивная застройка частного сектора требует пересмотра проек
та коммунальных сетей. Этим будет заниматься Челябинский 
институт урбанистики. 

Члены курортного совета пришли к общему мнению о том, 
что все базы отдыха на территории Абзелиловского района дав
но требуют единой коммунальной службы, создание которой 
берет на себя районная администрация. Требует особого к себе 
отношения и само озеро Якты-Куль: оно начало активно цвести, 
и причина этого пока не ясна. Участники заседания единогласно 
решили, что необходимо срочно начинать работы по восста
новлению когда-то одного из самых чистых озер района. 

Мария ВОЛКОВА. 

Шалом, «УЕздный пщрд!» 
Три победных игры провели в Израиле ноши кавээнщики Й̂И̂ И̂̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^̂^ I 
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встретился со своими одно
классником и одногруппником, 
а Женя Никишин в Тель-Авиве 
возле автобуса обратил внима
ние на женщину, показавшуюся 
ему очень знакомой. Та сама по
дошла к парню и спросила: «Вы 
меня не помните? Я в Магнито
горске регистрировала ваш 
брак в ЗАГСе Ле
нинского района». 
После таких встреч 
в интервью на од
ной из двух русско
язычных радио
станций ребята ска
зали в прямом эфи
ре: «Мы знаем, что в этой стра
не живут наши знакомые, и, ко
нечно, хотели бы с ними встре
титься». Сразу после эфира им 
принесли записки с десятком те
лефонов. Конечно же, журнали
сты поинтересовались: «А за 
кого болели наши бывшие зем
ляки: за вас или за еврейскую 
команду?» «Нам вообще пока
залось, что мы играем в России, 
настолько тепло нас принимали 
в Израиле». - ответил Аркадий 
Лапухин. 

Но «отрабатывать» это раду
шие магнитогорцам пришлось 
по полной программе: три игры 
в течение пяти дней, проходили 
они в разных городах и, что не
маловажно, с разными израиль
скими командами. Третья, самая 
ответственная, игра состоялась 
в Тель-Авиве. Она длилась без 
малого пять часов, снималась 
для трансляции на телевидении, 
на встрече присутствовал даже 
атташе России в Израиле по 
вопросам культуры и религии. 
Выступала против «УЕздного 
города» уже третья команда, 
включающая в себя лучших 
представителей местного клуба 
веселых и находчивых. Но наша 
команда - как батарейка «Энер-

Главным 
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джайзер»: одна, без подзарядки, 
обыграла все три израильских 
состава, «подарив» победу лишь 
в музыкальном конкурсе тре
тьей игры. 

Юмор израильских кавээнщи
ков уже отличается от того, ка
ким он был в советский период 
или сразу после выезда из 
СССР: теперь они стали патрио
тами и о своей стране говорили 

только с пафосом. «Про 
Израиль шутили толь
ко мы сами», - вспоми
нает Александр Жу-
рин. Самыми забойны
ми, как всегда, были 
разминочные конкур
сы. Кстати , именно 

«УЕздный город» всегда славил
ся своим умением импровизиро
вать: за всю историю игр в КВН 
магнитогорцы только раз проиг
рали разминку. Это были бело
русы, которые, зная нашу силу 
в этом конкурсе, придумали 
«контратаку»: на каждый образ 
«УЕздного города» они выдви
нули свой, как бы дополняющий 
наш. Например, для Жени-Бота
ника был придуман директор 
школы, в которой тот учится. 
Такой прием помог сбивать шут
ки в свою сторону. Но это было 
только однажды. В разминке игр 
в Израиле вопросы были самые 
разные. Поначалу наши ребята 
не знали, шутить им про войну 
или нет: все-таки тема серьезная, 
даже больная! Но евреи - инте
ресный народ: они не любят 
шутить про войну, однако обо
жают шутки про тех, кто к ним 
плохо относится, поэтому выпа
ды против арабов принимали 
«на ура». Шутка на разминке, 
вызвавшая особую благодар
ность публики: правда ли, что 
Ясир Арафат родом из УЕздно
го города? «Да, но это был вы
кидыш», - ответили наши. Зал 
встал и минут десять захлебывал
ся хохотом и аплодисментами. 

После игры участник сбор
ной Израиля Антон сказал: 

- Нас поразил ваш актерс
кий талант, собранность и мо
бильность на сцене, умение 
петь. Вы впятером порвали 
Израиль. Единственное, что 
меня успокаивает, это то, что в 
Америке юмор еще хуже. 

Кстати, в этом «УЕздный го
род», возможно, скоро убедит
ся сам: из Соединенных Шта
тов в «Амик» пришел запрос 
на организацию игры с одной 
из российских команд КВН в 
Америке. Выбор, скорее всего, 
падет на «УЕздный город», и, 
если процедура оформления 
документов пройдет успешно, 
наши отправятся за океан. Но 
это предположительно. 

Что касается ближайшего бу
дущего, то 28 августа в Сочи 
состоится борьба за суперку
бок КВН между «УЕздным го
родом» и хозяевами площадки 
- командой «Утомленные солн
цем». Игра трудная, а потому 
для наших ребят очень ответ
ственная. И они очень хотят, 
чтобы на «чужом поле» их под
держали свои. Сделать это 
очень просто: компания «Амик» 
готова привезти билеты для 
распространения в Магнито
горске. Так что если вы реши
ли ехать в конце августа в Сочи, 
заранее запаситесь билетами не 
только на транспорт, но и на 
КВН. Поддержите наших. А осе
нью шоу КВН ждет всех магни
тогорцев. После суперкубка 
«УЕздный город» планирует 
провести концерт в родных пе
натах. Скорее всего, это вновь 
будет совместное выступление 
с одной из известных команд 
КВН высшей лиги. Хотят при
везти Пятигорск, может, при
едут «Уральские пельмени». 

Еще один план магнитогорс
ких остроумов на осень - от
крытие школы КВН. Сейчас 
идут переговоры с Магнито

горским металлургическим 
комбинатом, который оказыва
ет ребятам большую помощь, 
о том, чтобы на несколько дней 
на одной из загородных баз 
предприятия собрать лучших 

молодых представителей южно
уральского движения КВН и 
несколько дней учить их прин
ципам п р о ф е с с и о н а л ь н о г о 
КВН. Ведь в сезоне 2005 года 
наш регион и, в частности, Маг

нитогорск должны представить 
молодые ребята. Но без участия 
наших старых знакомых из «УЕз
дного города» это, естественно, 
не обойдется. 

РитаДАВЛЕТШИНА. 

Четыреста килограммов на человека 
САММИТ 

Как уже сообщалось, в Москве прошел 
второй международный металлургичес
кий саммит, на котором среди основных 
докладчиков был первый заместитель 
генерального директора ОАО «ММК» 
Андрей Морозов. Планировалось, что на 
саммите выступит Виктор Рашников, но 
время проведения этого форума совпало 
с его очередным отпуском. 

По словам Андрея Морозова, это была 
самая представительная российская 
конференция, где металлурги могли 
высказать свою позицию и обменяться 
мнениями с властными структурами и 
иностранными инвесторами о проблемах и 
перспективах развития российской 
металлургии. Главная проблема, о 
которой они говорили, - неготовность 

потребителей металлопродукции поддер
живать заданный металлургами темп. А 
без этого, по мнению руководителей 
металлургических компаний, невозможно 
обеспечить заявленные президентом 
показатели роста ВВП. 

На саммите подчеркивалось, что Россия 
с уровнем ВВП 2500 долларов на челове
ка (США - 25 тысяч, Япония - 27 тысяч) 
поставила перед собой задачи интенсивно
го роста - удвоения ВВП к 2010 году. 
«Изменение уровня валового продукта 
России в последние 15 лет совпадает с 
изменением показателей работы черной 
металлургии», - отмечали выступающие. 
Для всех стран мира в период промыш
ленного подъема характерна прямая 
зависимость между увеличением ВВП и 
потреблением стали. 

Это происходит до тех пор, пока по 
объему производимого на душу населе
ния валового дохода страна не достигнет 
8-10 тысяч долларов в год. При этом 
средний уровень потребления стали на 
человека в развитых странах составляет 
400-500 кг в год (в России сейчас среднее 
потребление стали - около 150 кг на 
человека). Следуя мировой логике 
развития, к 2010 году потребление стали 
в России должно составлять примерно 
400 кг на человека. Таким образом, 
промышленность России должна перера
батывать не менее 20 миллионов тонн 
стали в год дополнительно по сравнению 
с сегодняшним уровнем. 

В России, по мнению участников 
саммита, важными отраслями конечного 
потребления металлургической продук
ции были и остаются нефтяная, газовая 

отрасли, железнодорожный транспорт и 
электроэнергетика. Но практика показы
вает, что путь развития отраслей потреб
ления в России не всегда предсказуем. 

Например, в случае с автомобилестрое
нием уже имеется неудачный для метал
лургических предприятий опыт. Феде
ральная целевая программа развития 
автомобильной промышленности до 2005 
года не выполнена, хотя основные 
производители автомобильного листа 
вложили в «автомобильные» программы, 
по оценкам экспертов, около 400 милли
онов долларов и были готовы закрыть 
все потребности автопрома. 

Газпром, по словам руководителей 
металлургических компаний, также не 
выполняет собственных планов по 
закупке металлопродукции: реальный 
объем закупки труб в 2,5-3 раза отстал 
от заявленных потребностей. А на 
основании его заявок не только подписы
вались рамочные контракты, но и осуще
ствлялись реальные инвестиции в «труб
ные программы». 

Напомним, что сейчас в правительстве 
обсуждается программа модернизации 
транспортной системы России до 2010 
года. Она предполагает введение в строй 
более 72 тыс. км автомобильных и 1100 
км железных дорог, вывод на рельсы 20 
тыс. пассажирских, 35 тысяч грузовых 
вагонов и 8 - локомотивов. Для ее полной 
реализации понадобится не менее 15 
миллионов тонн стали. 

По мнению участников металлургичес
кого саммита, нет никаких гарантий, что 
эта программа также не останется только 
на бумаге. 

Сергей ДМИТРИЕВ. 

«Квартирант, квартирант, я тебя съем!» 
О том, что в Магнитогорске появился людоед, теперь знает вся страна 

Случай, скажем так, о неорди
нарном использовании трупа в 
Магнитогорске транслировал 
один из центральных телекана
лов. Ранее факт каннибализма в 
нашем городе был зафиксиро
ван около шести лет назад: во
лосы на голове шевелились, ког
да СМИ публиковали жуткое 
меню, приготовленное челове
ком из человечины. 

Анонимный звонок в милиции 
раздался 24 апреля 2004 года: 
женский голос сообщил о том, 
что в одном из домов поселка 
Старая Магнитка, возможно, 
совершено убийство. Оператив
ники, не очень-то доверяя подоб
ным заявлениям, все же поехали 
проверять информацию. 

В доме, на который указал 
позвонивший, двое мужчин си
дели за столом, уставленным 
флаконами спиртосодержащего 
моющего средства «Кристалл». 
Уже изрядно набравшись, дру
зья продолжали пировать. При
езду милиционеров хозяин дома 
нисколько не удивился и сразу 
признался в убийстве. На воп
рос, а где же труп, ответил: 
«Часть - в погребе, часть зары
та в огороде , а часть - вот 
здесь». И указал на стоящую на 
столе сковороду с жареной пе
ченью. 

Соседи, которых опрашивали 
следователи в ходе следствия, 
ничего хорошего об обвиняемом 
сказать не могли: все десять лет, 

которые они его знают, Виктор 
злоупотреблял «огненной во
дой», в последнее время нигде 
не работал и окончательно спил
ся. Устраивал в доме гульбища, 
невольными свидетелями кото
рых становились все жители по
селка. Имеет двух дочерей, но у 
тех давно свои семьи. К тому же, 
опустившийся отец, не знающий 
даже адреса своих дочек, согла
ситесь, мало кому нужен. Стар
шая из чувства ответственности 
наведывалась к отцу раз в месяц 
- вот и все. 

В прокуратуре Орджоникид-
зевского района мне показали 
документы. Обычные опросы и 
допросы, рапорты и отчеты. 
Внимание привлекла бумага, на
писанная неровно, как бы тря
сущейся рукой: это было при
знание Виктора. Поразили пра
вильное изложение мыслей, бе
зошибочные орфография и пун
ктуация . «Да, д е й с т в и т е л ь 
но, - говорит следователь Алек
сандр Калинин, - у обвиняемо
го грамотная речь, он умен, пси
хиатры признали его полностью 
вменяемым». Еще один доку
мент-личные данные: последнее 
место работы - Магнитогорское 
ПАТП, водитель. Значит, все же 
не всю жизнь он пил, имея, по
жалуй, самую «сухую» профес
сию? 

Виктор говорит, что очень 
любил свою жену, но она умер
ла в январе прошлого года. 

Вдовцу тогда было 56 лет. И он, 
что называется, покатился: с 
работы уволился, ходил гряз
ным и оборванным, пробавлял
ся сбором пустых бутылок . 
Почти все гроши пропивал. 
Потом решил, что еще одним 
стабильным источником дохода 
может стать сдача комнаты в его 
двухкомнатном доме. Написал 
объявление, приклеил к воро
там дома. В феврале в дверь 
постучали. Квартирант - тезка 
хозяина, Витя, 53-х лет от роду, 
предложил за постой 300 руб
лей в месяц. На том и сговори
лись. 

Витя давно приехал в Магнит
ку из Тирляна, что под Белорец-
ком. В городе работал, менял 
семьи, последнюю свою граж
данскую жену - Валентину -
уговорил даже прописать в 
квартире. Но и с ней не сложи
лось. Уйдя от Валентины, Витя 
устроился сторожем на автосто
янке, решив снять поблизости к 
работе жилье. 

Валентина, кстати, поневоле 
оказалась одной из самых важ
ных фигур в этом деле: вконец 
спившийся хозяин дома Виктор 
даже не удосужился спросить 
фамилию квартиранта, и, если 
бы не Валентина, следователи 
бы так и не узнали, «кто такой 
этот потерпевший и откуда он». 
Обеспокоенная тем, что Витя не 
торопится выписываться из ее 
квартиры, она пришла в Ста

рую Магнитку и узнала о слу
чившемся. 

После расставания Валентина 
и Витя частенько встречались на 
улице, разговаривали о том о 
сем. Витя говорил, что на но
вом месте живется ему плохо: с 
хозяином вроде подружились, 
не раз даже пивали вместе, да 
вот только слаб тот до чужого 
добра - у Вити начали пропа
дать вещи, которые, он уверен, 
Виктор крал и пропивал. Пос
ледней каплей стала пропажа 
летних туфель: разъяренный 
квартирант вбежал в комнату 
Виктора и устроил скандал. Но 
спорить с в усмерть пьяным хо
зяином дома, который с утра 
праздновал приезд из Верхнеу-
ральска своего приятеля, было 
бесполезно. Витя только при
грозил: через неделю туфли не 
вернешь - убью. 

С тех пор Виктор стал класть 
под подушку нож - на всякий 
случай. 18 апреля утром Вик
тор проснулся от того, что по
чувствовал: что-то не так. У из
головья кровати стоял пьяный 
Витя с топором в руках. Он 
кричал на проснувшегося, сы
пал бранными словами, грозил. 
Не замахивался - просто гро
зил, но все равно страшно стало 
не на шутку. Виктор нащупал 
под подушкой нож и нанес удар 
в сердце. Витя упал на пол, зах
рипел, из-под тела по полу по
бежала багровая струйка. Для 

верности еще раз ударив ножом 
в спину, Виктор поволок труп в 
кухню, где находился погреб. 
Столкнул тело туда. Выпил для 
храбрости и стал думать, куда 
девать труп. Поначалу надо 
было вынести его из дома. Но 
вытащить тяжелое тело из по
греба не смог, пришлось рубить 
его на части. Голову и руку по
пробовал сжечь в печке (специ
фический запах тогда поставил 
жителей Старой Магнитки в ту
пик), но те только обуглились, 
не сгорели. Решил закопать все 
в огороде, частями вынося тело 
из дому. Вероятно, во время 
этого «разделывания» и пришла 
на ум страшная мысль. Как по
том Виктор объяснял следова
телям свой поступок, он уже 
года два не ел мяса да и вообще 
голодал. Очень хотелось нор
мально поесть... 

Пожарив печень, пригласил 
на пир того самого верхнеураль
ского приятеля, свидетеля пос
леднего скандала между хозяи
ном и его квартирантом. Тот 
купил флакон п р и в ы ч н о г о 
«Кристалла» и отправился в го
сти. Пировали неделю. Однаж
ды Виктор не выдержал и спья
ну проболтался собутыльнику, 
что квартиранта своего убил, а 
теперь вот они закусывают его 
в н у т р е н н о с т я м и . П р и я т е л ь , 
ясен пень, не поверил. Когда 
деньги закончились, решили 
продать вещи квартиранта. На 

забор повесили кофту, олимпий
ку и сумку. Приклеили ценни
ки: каждая вещь - 20 рублей. 

Этот предпринимательский 
шаг удивил соседку Татьяну, 
узнавшую вещи Вити. Она заш
ла в дом. 

- Чего это ты, сосед, Витьки-
ны вещи продаешь? Тот ведь 
вернется, скандал закатит! 

- А не твое дело! Да и не вер
нется он. 

- С чего бы это? 
- Да я его убил, а теперь вот 

ем. Не веришь - можешь в по
греб спуститься, там тело лежит. 

Сочтя, что Виктор оконча
тельно «тронулся», женщина 
вышла из дома. Но все же пере
дала соседям услышанное. И те 
тоже не поверили, предложили 
Татьяне выпить, чтобы снять 
стресс. Но на другой день, по
размыслив еще раз, вспомнив, 
что Витю действительно никто 
не видел уже около недели, по
селяне решили вызвать мили
цию. 

В уголовном кодексе нашей 
страны, как, впрочем, многих 
других государств, нет статьи, 
определяющей наказание за лю
доедство. Обвиняют Виктора 
лишь в умышленном убийстве. 
За это - от восьми до 15 лет ли
шения свободы. Сам Виктор 
будущему заключению рад. Го
ворит, что в тюрьме ему будет 
лучше. 

РитаДАВЛЕТШИНА. 

Гордимся мамой 
Мы очень любим свою маму, бабушку и прабабуш
ку и гордимся ею. Вчера мы поздравляли ее с 80-
летием. 

Наша родимая Анна Григорьевна Козлова и трудилась на маг
нитогорской стройке 45 лет, вывела нас, пятерых сыновей и до
черей, в люди. А теперь у нее восемь внуков, пять правнуков и 
даже два праправнука. 

Живи долго нам на радость. 
Семьи Знаменских, Васильевых, Ерошкиных. 

«А нечистым 
трубочистам...» 

Каждый, наверное, помнит строки этого стихотворе
ния. Наше Ж Р Э У № 4, ее начальник Л. Рябиченко, 
начальник домоуправления № 43 О. Рязанова и мас
тер слесарей К. Патрушев решили переиначить эту 
заповедь. 

Уже второй год у нас сплошные перебои в подаче горячей 
воды. Кто-то тихо бурчит под нос, кто-то обсуждает пробле
му на лавочке во дворе. Есть даже такие, кто судились по 
этому поводу. Но есть предел всякому терпению. Горячая 
вода, как авторитетно сказал Патрушев, должна быть от 45 
до 70 градусов. Но мы этого давно не имеем: если она бывает, 
то едва теплая. Жаловаться и доказывать что-либо уже беспо
лезно. В самом конце апреля опять был нелицеприятный раз
говор с мастером слесарей Патрушевым, который пообещал 
горячую воду через неделю: мол, отопление отключат - бу
дет вам вода. 29 апреля отключили отопление, а вместе с ним 
и горячую воду. 1 мая включили чуть теплую, и все праздни
ки она была одинаковой температуры, причем шла из обоих 
кранов. Чем больше сливали, тем холодней становилась. Ви
димо, таким необычным образом решили поздравить жиль
цов с Праздником весны и труда. А, может, решили заняться 
нашим оздоровлением и превратить нас в «моржей», потому 
что многие, сжав зубы, лезли под «горячую воду», чтобы 
ополоснуться после трудового дня. 

Хотелось бы пригласить начальника ЖРЭУ № 4 Л. Рябиченко 
и начальника домоуправления О. Рязанову к себе в гости по
жить, попринимать ванну, помыть посуду и постирать в такой 
«горячей воде». 

Самое интересное, что все эти ответственные люди знают, по
чему сложилась такая ситуация, но все держат втайне от жиль
цов. Мастер Патрушев цинично заметил: «Привыкайте!» Но мы 
не хотим привыкать, мы хотим иметь то, за что платим немалые 
деньги. 

Жильцы дома по ул. Маяковского, № 21-а, 
всего 17 подписей. 

Верните стадион 
Когда, наконец, закроют автостоянку на футболь
ном поле по улице Советской? Это - абсолютное 
безобразие! Изъездили-исколесили все поле, трава 
не растет, деревья и кустарники поспиливали , во
рота всегда о т к р ы т ы , спортивные снаряды и ог
раждения с л о м а н ы . . . 

Появилась надпись: «Стоянка закрывается». Ее постоянно зак
рашивают. А кто же открывал стоянку, с чьего разрешения? Кто 
поможет вернуть детскую спортивную площадку? Ведь всего-то 
и нужно: заставить водителей убрать мусор, перекопать укатан
ную землю, посеять траву, восстановить ограждения, наказать ви
новных штрафом за незаконное пользование землей в течение двух 
лет. Рабочие-металлурги строили детям стадион, а не стоянку. Сде
лайте подарок детям к юбилею города, верните мини-стадион. 

Евгения СТРАХОВА, читательница, мать, бабушка. 

Чаще бы так... 
Без малого месяц прошел после встречи фронтови
ков - бывших работников автотранспортного управ
ления комбината, а в душе по-прежнему теплится 
благодарность. 

Директор нашего предприятия А. Крупное, председатель 
цехкома Г. Слободчиков и глава совета ветеранов Л. Конопатс-
кая проявили много заботы, чтобы вечер накануне Дня Победы 
по-настоящему удался. Нас поздравили, вручили подарки, у 
всех бывших воинов, кто болен, побывали дома. 

Было прекрасное застолье, фронтовые сто граммов, песни и 
воспоминания. Спасибо за память о нас и за праздник! 

Григорий КРАПИВА, 
почетный пенсионер. 


